
原中まさしの県議会での質疑応答、各種政策や情報
はホームページにアップしています。また、日常的な
活動はＳＮＳで発信しています。
ぜひ、ＳＮＳでつながりましょう！

〈 原中まさしとつながりましょう 〉

〇福岡県議会 第81代副議長 (2019年５月～2020年６月)
〇空港・交通インフラ調査特別委員会 委員長
（2021年６月～現在）

〇総務・企画地域振興委員会 委員
（2019年６月～現在）

〇福岡県日米友好議員連盟 事務局長
（2021年６月～現在）

○福岡県都市計画審議会 委員 （2021年10月～現在）
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「ウクライナ戦争」をはじめ、地域紛争など、世界で
は争いが後を絶ちません。戦後77年の今年、戦災死
者の御霊を前に非戦の誓いも新たに祈りを捧げました。

08-15春吉慰霊祭 08-08県戦時資料展 06-18簀子慰霊祭

福岡市地下鉄空港線とJR福北ゆたか線接続に関する基礎調査を実施しました。
福岡県は、糟屋・筑豊地区の２市９町による「福岡市地下鉄福岡空港駅・JR九州長者原駅接続促

進期成会」からの要望を受け、基礎調査を実施しました。
今回の調査は、期成会において、今後接続の可能性について幅広く議論していくため、ある一定

の設定条件のもと行った基礎的なものであり、これからの検討の出発点となるものです。なお、今
回試算した概算事業費、収支採算性、経済波及効果等は、設定条件の変更により数値は変動します。
今後、議論を深めていくため、運行ルート、事業主体（建設主体、列車運行主体）、国・地方・

事業主体の費用負担割合や事業主体の資金調達、需要予測の精査、利用促進策など、精査・検討が
必要となります。期成会、関係各機関のご意見、要望をしっかり受け止め、議論を進めて参ります。

（今回の調査は、今後、接続の可能性について幅広く議論していくための
ものであり、決定事項ではありません。）

ケンプ、アラウ、ルービンシュタイ

ン、エッシェンバッハ、田中希代子。

歌手のディースカウやシュワルツコッ

プ。チェリストのロストロポーヴィッ

チ。ビリー・ヴォーン、ミルト・ロ

ジャースなど、20世紀を代表する音

楽の巨匠38人が直筆サインを寄せた

一台の古いグランドピアノが福岡市

内に眠っていました。世界でも類を

見ない「レガシーピアノ」です。

このピアノを修復、保存、活用する

ためのクラウドファンディング活動

が始まっており、支援しています。

是非、ご協力ください。

https://greenfunding.jp/linkstart/projects/6295


